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说起俩进球 佳一很谦虚 一个是蒙的 一个下意识

邵佳一梅开二度，在德乙射
手榜上领跑，但在接受记者采访
时他却表现得很谦虚，他坦言角
球进球蒙的成分大一些，而脚后
跟破门是下意识动作。

说到角球直接破门，邵佳一
开口就谦虚起来：“这种球我就
是成心踢也踢不进去啊，肯定是
有运气的成分在里面，说白了就
是蒙的。对手的门将站位不好，
而且我的队友干扰了他的视线，
没想到就那么旋进去了。”邵佳
一还谈到了他的第二个进球：

“算是个下意识动作吧，我一划
拉，就这么进了，当时就觉得在门边上，碰上
就好，就这么碰进了。”对于追平谢晖在德乙
连续4场进5球的纪录，邵佳一认为追平或打
破这个纪录都微不足道，球队的胜利最重要。

邵佳一接下来还谈到了球队存在的问题：

“我们队打得并不好，各方面都有问题，磨合上
尤其有欠缺。不论是进攻还是防守，都是靠个
人能力在比赛，而没捏合成一个队，所以我们要
有耐心，出现问题后要去好好总结解决，毕竟现
在才5轮比赛，还有时间。” 林涛
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明晨看欧冠 国米战巴萨
伊布、埃托奥面对旧主

本报讯 北京时间明日凌晨，在欧洲冠军
联赛小组赛首轮比赛中，埃托奥所在的国际
米兰队将在主场迎战伊布效力的巴塞罗那
队，这是伊布和埃托奥互换东家之后面对
旧主的焦点之战。伊布与国米，埃托奥与
巴萨，各自之间的恩怨情仇将在比赛中演绎
到极致。 木木

砸入9.6亿港币

伯明翰大股东：杨嘉诚
本报讯 昨天上午，香港富商杨嘉诚就收

购英超伯明翰俱乐部一事在北京召开新闻发
布会，宣布成为该俱乐部最大股东。受杨嘉
诚邀请，“范大将军”可能加入英超伯明翰俱
乐部的管理层。

2007年，杨嘉诚通过旗下的泓锋国际公
司收购了英超伯明翰 29.9%的股份。杨嘉诚
介绍说：“现在第二次收购已经谈好，两次收
购共花费约 9.6亿港币，我们将占 80%股份。
但我们希望达到100%，最终的管理层将是我
们的。”

范志毅与杨嘉诚的关系非同一般。他在
香港澎马流浪队担任教练兼队员时，球队的
老板正是杨嘉诚。同时，他还是杨嘉诚的私
人足球顾问。范志毅在接受记者电话采访时
表示：“我很希望加入到杨嘉诚高水平的队伍
中，不过现在还不行，我正在带领上海U16全
运会代表队，比赛后我将和杨先生沟通。”杨
嘉诚还表示，会让更多中国教练和球员进入
俱乐部。 季飞

阿根廷队命悬一线

“马大帅”悠哉减肥
据新华社电 在南非世界杯入场券的争

夺中，阿根廷国家队命悬一线。就在这样的
当口，主教练马拉多纳昨日启程前往欧洲，开
始自己的“减肥之旅”。阿根廷足协主席格隆
多纳原计划本周和马拉多纳再次会面，“马大
帅”的不辞而别让格隆多纳感到异常恼火。

马拉多纳的私人医生卡赫说，马拉多纳
的女友贝罗尼卡首先提出了让“球王”减肥的
建议，得到了马拉多纳和医生的赞成。卡赫
说，马拉多纳此前已经3次前往欧洲减肥，这
次计划在意大利通过水疗减掉 5公斤赘肉，
如果能够减掉 5.5公斤则更为理想。卡赫同
时否认了马拉多纳目前情绪紧张烦躁的说
法：“他比大家想像得要好多了，整个人非常
平静和放松。”

阿根廷媒体的报道称，马拉多纳此次欧
洲之行还计划同几名国家队球员会面，其中
包括最近在国家队状态低迷的梅西。

本月30日，阿根廷国家队要和加纳打一
场热身赛。有消息称，盛怒不已的格隆多纳
已经准备将国家队的指挥权暂时交予领队比
拉尔多。也就是说，新国家队球员名单将由
比拉尔多同马拉多纳的几位助手拟定，然后
由足协主席格隆多纳确认生效。

本报讯 北京时间昨日凌晨，在德国足球
乙级联赛第5轮最后一战中，中国球员邵佳一
所在的科特布斯队主场以2∶4不敌卡尔斯鲁
厄。首发出场的邵佳一包办了主队的两个进
球，而且都非常精彩，其中一球是角球直接破
门，另一球是脚后跟进球。本轮过后，邵佳一
以 5个进球与杜伊斯堡队的瓦格纳一起领跑
本赛季的德乙射手榜。

在客队先进一球的情况下，首发出场的
邵佳一在上半场最后时刻连进两球帮助球队

反超比分。神奇的角球破门出现在比赛的第
36分钟，当时邵佳一左脚主罚的角球划出诡
异弧线，旋过对方门将的头顶后迅速下坠入
网。赛后科特布斯队官网称赞邵佳一的角球
破门“不可思议”。第 43分钟，邵佳一再次觅
得进球良机，在门前混战中用脚后跟灵巧地
把球磕入球门，帮助主队 2∶1反超了比分。
遗憾的是，下半场科特布斯防守上的失控葬
送了整场比赛，对手再入3球。科特布斯在家
门口输球，在积分榜上滑落到第八位。

□晚报首席记者 郭韬略 济南报道

本报讯 今晚7时半，河南建业队将在山东
体育中心挑战强大的山东鲁能。进入中超3年
来，虽然在一年级的时候建业队就曾创造了对
鲁能一胜一平的佳绩，但更多的时候建业队总
是需要仰视这支中超豪门，还从来没有像现在
这样可以平等对话——目前鲁能排在积分榜
第二位，建业以1分之差排在第三位。

尽管不像鲁能那样对冠军极度渴望，但
建业队的表现如何却能在很大程度上影响对
手的夺冠之路。而在 4名外援星夜抵达济南
之后，终于能以最强阵容出战的建业队目标
明确——绝不俯首称臣，拒绝两连败。

星夜驰援济南 外援求战欲望高涨

昨天傍晚，建业队前往山东体育中心进
行赛前的适应性训练。由于之前一天才从成
都赶到济南，加之飞机晚点，星期一全队并没
有训练。也正因为这个原因，昨天全队特意
提前出发了 10多分钟，训练内容也要比以往
的适应性训练多一些。

在前天下午办理好相关手续之后，奥里
萨德贝等 4名外援便乘坐俱乐部安排的专车
星夜赶往济南和全队会合。“阔别”了球队好
几天的几名外援在昨日的训练中非常兴奋。
奥里萨德贝和内托被唐尧东安排在了主力阵
容一方，在对抗训练中，两人都有进球。尤其
奥里萨德贝，在场上跑动非常积极，除了自己
进球之外，还为队友送出了两次漂亮的助攻。

“因为居留证问题没能去成都，在中牟的
这几天，几个人一边自觉地训练，一边也急切
地盼望着尽快归队。和成都队的比赛，他们
只能在电视机前关注球队的表现，最终的结
果也让他们非常遗憾。所以来济南之后，几
人都向教练组表达了强烈的出场要求，而且
现在状态也不错。除了奥比，其他3个人首发
没有问题。”翻译李光涵说。

而宋泰林的回归让赵鹏心里也更有底
了。“上一场比赛少了宋泰林，我个人的压力
确实很大，他回来之后就好多了，现在我们的
外援到齐了，能以最强阵容和鲁能交锋，胜负
不好预测，但肯定是一场很精彩的比赛。”在
面对山东媒体时，赵鹏这样说。

平常心对强敌 唐尧东叮嘱吃好睡好

1个多小时的训练结束后，唐尧东按惯例
将队员们召集在一起。大战在即，唐尧东对
队员们叮嘱最多的竟然是“吃好，睡好”，“这样
才能保证好的状态出战”。自从战胜长沙队跻
身夺冠军团之后，建业队就一直备受外界关注，
但唐尧东始终向队员们传达一个信息：一定要
保持平常心。上一轮对成都队的比赛之后，唐
尧东被记者问到与北京国安争冠的问题，唐尧
东只是一笑，用“感谢你能把建业和北京国安相
提并论”把这个问题轻松化解。

上一轮山东鲁能在缺少了以往的进攻核
心日科夫的情况下，仍4∶0大胜天津泰达，在
积分上已经追平了北京国安，让全队信心大
增。本轮在主场，虽然主教练图拔在赛前非
常谨慎地表示“建业是一支很特殊的队伍，他
们的拼劲是中超里最强的”，但全队上下掩饰
不住要战胜建业队的渴望。

自从 2007年在客场战胜山东鲁能之后，
建业队对鲁能已经是三战三败，尤其是今年
两队的第一回合交锋，建业在 1∶0领先的情
况下，最终在家门口1∶3惨败，鲁能也是今年
到目前为止唯一一支在航海体育场获胜的球
队。在认同鲁能实力很强的同时，建业队也
不失信心。“其实我们在主场打鲁能的上半场
是今年打得最好的，创造了很多机会，但运气
确实不好，奥里萨德贝三个必进球不是被横
梁挡出，就是被对手破坏，如果抓住了机会，
那场比赛的结果很可能就不一样了。现在几
个外援都到了，我们以最强阵容出战，也不是
没有机会。”一位主力队员说。
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